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COLLECCHIO S P EC I A L E

La fiera in centro MercaNatale
tra shopping e solidarietà

Via Campirolo Non piace
a tutti il progetto
del nuovo sottopasso

Giovedì

Torna a riunirsi

il consiglio

comunale

pCOLLECCHIO Torna a riu-
nirsi il consiglio comunale di
Collecchio, giovedì sera alle
18.45, nella sala dedicata al-
l’ex primo cittadino Gino
Manganelli, nella sede storica
del palazzo municipale in via-
le Libertà, 3.
Tra i temi trattati, l’approva -
zione del bilancio 2019–2 02 1 ,
l’aggiornamento del docu-
mento unico di programma-
zione, la convenzione per la
progettazione della pista ci-
clabile tra Collecchio e Sala
Baganza e la convenzione con
Smtp e Tep per il trasporto
pubblico locale. La seduta sa-
rà trasmessa in streaming e
quindi potrà essere seguita in
diretta dal sito www.comu-
n e.c o l l e c c h io. p r. i t .

G.C.Z.
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FIERA In alto, lo stand della scuola Giovanni XXIII
e, qui sopra, il passeggio tra le bancarelle.

Per molti residenti
risulterà più difficile
raggiungere
il centro in auto

Viabilità

Il piano

del traffico

allo studio Mate

pC O L L EC C H I O È stato asse-
gnato allo studio Mate di Bo-
logna l’incarico di redigere il
Piano urbano del traffico a
Collecchio che costituisce un
elemento fondamentale nel-
l’ambito della redazione del
nuovo Piano urbanistico ge-
n e ra l e.
L’Amministrazione ha stan-
ziato circa 30 mila euro per
dare seguito allo studio rite-
nuto indispensabile in vista
dell’attuazione del program-
ma di soppressione dei pas-
saggi a livello, in funzione del-
l’accessibilità al centro urba-
no dalle principali vie di co-
municazione, dei collega-
menti con Parma, del sistema
della sosta con particolare ri-
ferimento al centro.

G.C.Z.
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GIAN CARLO ZANACCA

pCOLLECCHIO I residenti di
via Campirolo, Giarola e Pon-
tescodogna sono divisi sulla
proposta di modifica al pro-
getto del sottopasso previsto
in corrispondenza del pas-
saggio a livello di via Campi-
ro l o.
Sull'argomento il sindaco
Paolo Bianchi e Gian Carlo
Dodi, vicesindaco con delega
ai lavori pubblici, nel corso di
un incontro con i membri del-
la consulta di Pontescodogna
e con i residenti di via Cam-
pirolo e Giarola.
Il progetto originario preve-
deva la realizzazione di un
sottopasso veicolare, ma Rete
Ferroviaria Italiana, che ha in
carico i lavori, ha sollevato al-
cune problematiche tecniche
relative alle pendenze ed alla
curvatura della strada che
non permetterebbero la co-
struzione del sottopasso così

come era stato ipotizzato.
Il sottopasso dovrebbe bypas-
sare la tangenziale e la fer-
rovia. Per farlo sono in corso i
lavori di spostamento della
rete del gas della Snam.
La proposta alternativa pre-
sentata da sindaco e vice pre-
vede la realizzazione di un
sottopasso solo ciclo pedona-
le ed il collegamento di strada
Campirolo direttamente con
la vicina tangenziale tramite
un sistema di rotatorie.
Ma i residenti sono divisi per-
chè una parte ritiene che se-
guendo la proposta dell'Am-
ministrazione comunale sarà
più difficile raggiungere da
via Campirolo la fermata del

GIAN FRANCO CARLETTI

p COLLECCHIO Per i resi-
denti collecchiesi, ma anche
per molti venuti da fuori co-
mune, una giornata nel segno
dello shopping, del diverti-
mento e della solidarietà.
Anche in questa occasione il
tradizionale appuntamento
del MercaNatale ha animato il
centro di Collecchio per ini-
ziativa dell’a m m i n i s tra z io n e
comunale, del consorzio
«Qualità dei Mercati - Ascom
Parma», e del mercato di qua-
lità «Terra di Gonzaga».
In tanti hanno fatto shopping
nelle bancarelle piazzate lun-
go via Spezia e via Aldo Moro e
anche nei negozi del centro.
Numerosi giovani hanno pat-
tinato nella pista sul ghiaccio
in piazza Repubblica, un diver-
timento diventato anche que-
sto una piacevole consuetudi-
ne in queste giornate di festa.
Sempre in piazza Repubblica
Babbo Natale si è fatto foto-
grafare con i più piccoli re-
galando loro un sorriso e tanti
aug u r i .
Al MercaNatale anche uno
spazio dedicato alla solidarie-
tà. Vicino alla sede comunale
di piazza Repubblica erano al-
lestite la bancarella con i dolci
preparati dalla scuola per l’in -
fanzia «Don Milani» e lo stand
della scuola dell’infanzia pa-

ritaria Giovanni XXIII dove
erano in vendita oggetti a ca-
rattere natalizio realizzati dai
genitori e dagli scolari
In entrambi i casi il ricavato
sarà destinato alle iniziative

organizzate nelle due scuole.
In particolare nella Giovanni
XXIII servirà per far fronte ai
lavori di ristrutturazione ef-
fettuati nella struttura.
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bus in via Spezia e anche il
centro di Collecchio in auto.
Le vetture provenienti da via
Campirolo, infatti, andrebbe-
ro direttamente in tangenzia-
le e non in via Spezia.
Bianchi e Dodi si sono impe-
gnati a riportare i rilievi
emersi durante l’incontro ai
tecnici di Rete Ferroviaria Ita-
liana che hanno dato la loro
disponibilità ad incontrare i
cittadini in gennaio per an-
dare verso un progetto il più
possibile condiviso.
Intanto, la minoranza di «Li-
beri e uniti per Collecchio»
chiede di essere coinvolta con
la presentazione del progetto
in commissione urbanistica.

VIA CAMPIROLO L'attuale passaggio a livello.

Scuola
Computer
e lavagne
alla Verdi

pNuove lavagne e compu-
ter in arrivo alla scuola ele-
mentare Verdi di Collecchio.
Con la conclusione dei lavori
di riqualificazione si è resa
necessaria la nuova dota-
zione. Il Comune ha stanzia-
to circa 40 mila euro per do-
tare le aule dei nuovi ausili
didattici. 5 mila euro servi-
ranno per l’acquisto di lava-
gne magnetiche quadretta-
te, altri 35 mila per l’acqui -
sto di nuovi computer da in-
stallare nell’aula di informa-
tica e di nuove lavagne mul-
timediali da installare nelle
aule didattiche.

G.C.Z.
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Oggetti in vendita
per aiutare
la Don Milani
e la Giovanni XXIII


